



Le festival *Culturamerica* se décentralise à **Séméac** :

le mardi 25 mars à 20h 30 au CAC de Séméac(en face de la mairie)
40 ans après Allende, un nouveau Chili ?

conférence débat animée par **Sergio Sepúlveda, syndicaliste chilien.**

Le 11 septembre 1973 un coup d'état

mettait fin à l'expérience de l'Unité Populaire, imposant une dictature terrible et une économie totalement privatisée.

Jusqu'à la mémoire des années Allende fut effacée du pays.

Après le «no» à Pinochet en 1989, une transition démocratique s'installait mais toujours sous l'emprise de la constitution rédigée par celui-ci.

Après les grands mouvements sociaux de 2011 (notamment des étudiants pour une éducation gratuite et de qualité), Michelle Bachelet était élue en 2013, appuyée par une vaste coalition.

Un nouveau Chili pourra-t-il voir le jour ?

(participation libre)



le jeudi 27 mars à 20h 30 au CAC le «ciné des CE et des COS» participe à cette semaine latino avec la projection d'un **film brésilien** :

«**Central do Brasil**»

de Walter Salles (auteur des Carnets de voyage »)
 qui nous fera voyager dans cet immense pays.

Entrée : deux euros.



le samedi 29 mars à 20h 30 toujours au CAC :

Culturamerica et l'association ABAU proposent

un concert évènement

pour la venue en France **du groupe chilien Pascuala Ilabaca y Fauna**, groupe phare de la scène sud-américaine.

Entrée : 12€ et 9 €.